



En el Estadio Fiscal Antonio Ríspoli Díaz

Más de 300 estudiantes de 5° y 6° básico participaron en jornada recreativa

● Alumnos de escuelas y colegios subvencionados fueron protagonistas de una mañana diferente centradas en dinámicas para fomentar la actividad física.



Se demostró el compañerismo a través del juego.



Alumnos de la Escuela Villa Las Nieves desafiaron su destreza con la gimnasia artística.



Los circuitos sobre colchonetas fue uno de los desafíos de estudiantes del Colegio Británico.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

En la actualidad, el índice de obesidad es de un 23% y un sobrepeso que alcanza un 26% en niñas y niños mayores de cinco años.

Ante estos antecedentes, como una forma de incentivar la actividad física

el Instituto Nacional del Deporte concretó en el Estadio Fiscal de Punta Arenas la actividad "Cuerpo, mente y movimiento", que reunió a más de 300 escolares de diferentes establecimientos públicos y subvencionados.

Sofía Muñoz, de 5° básico de la Escuela Hernando de Magallanes, expresó que "me encantó esta actividad

para conocer a nuevos niños, pasar un buen momento con mi curso y agradecimiento a mis profesores en educación física, a Liset y Daniel".

Alexander Mardones, del 5° básico de la Escuela Padre Alberto Hurtado, añadió que pudo compartir con un amigo de otra escuela esta actividad y que le encantó que se haya realizado esto.

Por último, Javier Valdés, alumno de 6° básico A de la Escuela España comentó que le pareció divertido compartir con otros alumnos de otros recintos educativos por la cantidad de actividades en grupo.

Balance de las autoridades

El seremi del Deporte, Alejandro Olate, hizo un positivo balance de la jornada por la cantidad de

estudiantes que asistieron y los establecimientos que aceptaron la invitación a participar.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, fue enfático en manifestar su conformidad por el desarrollo de esta actividad que tiene relación con lo que anhela el Ministerio de Educación, "respecto a una formación integral de los estudiantes, tanto la parte física como mental".

Esta fue la tercera versión de esta actividad, que se ha desarrollado anualmente y que da la bienvenida a la primavera, aprovechando la grata temperatura en la capital regional.

A esta instancia, también se sumaron las secretarías regionales ministeriales de Salud, y de Desarrollo Social y Familia.



Liceo San José requiere:

PROFESOR (A) DE EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA, 15 HRS.

Enviar CV a coordpedagogico@liceosanjose.cl